

Mardi 4 octobre 2022

COUPE DU MONDE DE FOOTBALL

La Ville d'Annecy ne rediffusera pas la coupe du monde de football au Qatar

Du 20 novembre au 18 décembre prochain, la Ville d'Annecy ne rediffusera pas sur grand écran les matchs, ni n'installera de « fan zone » dans l'espace public pour la coupe du monde de football, y compris ceux de l'équipe de France.

« À l'heure où des efforts de sobriété sont demandés aux Annéciens et à l'ensemble de la population, il paraît incohérent de retransmettre dans l'espace public un évènement marqué par la construction de stades climatisés en plein désert et de multiples violations du droit international en matière de droit du travail. Je suis un fervent supporter de l'équipe de France mais je refuse de cautionner ce non-sens humanitaire et écologique en mettant les moyens de la ville à disposition. »

François Astorg, maire d'Annecy

Annecy rejoint ainsi d'autres grandes villes – Paris, Marseille, Bordeaux, Strasbourg... – qui ont fait le choix de ne pas retransmettre les matchs dans l'espace public. Pour la Ville, le football doit continuer de véhiculer des valeurs sociales, inclusives, solidaires, respectueuses de la dignité humaine et s'inscrire définitivement dans la transition écologique.